

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Januar 2024

# Ortsverband Ulm: Jahresausflug zum Wurzacher Ried

Ziel des Jahresausfluges des Ortsverbandes Ulm war das Wurzacher Ried. Zuvor musste jedoch der „heilige Berg Oberschwabens“, der Bussen, mit seiner markanten Wallfahrtskirche erklommen werden. Belohnt wurde man mit einer tollen Sicht bis in die Alpen.



Nach einer Stärkung ging es mit der Torfbahn in das Wurzacher Ried, eines der größten europäischen Naturschutzgebiete und eines der bedeutendsten Moorgebiete Süddeutschlands.

Unter sachkundiger Führung wurden die Entstehung sowie die spätere industrielle Nutzung des Torfs erklärt. Anschließend war Gelegenheit, ein Teil des Rieds auf eigene Faust zu erkunden und sich anschließend im Torfmuseum über den Torfabbau zu informieren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)